

ROBOT

## LES REMPLAÇANTS DU FUTUR

**Dans le grenier de l'école Sainte-Alène, il y a des robots pour remplacer les profs .**



LE 4 /06/2025

### MALAK ET CLARICE

Les profs ne vont plus être nécessaires.  
C'est pour ça qu'il est interdit d'entrer dans le grenier.  
C'est le terrible secret de l'école.

Après que les deux jeunes étudiantes soient montées dans le grenier, l'une d'elle a aperçu une petite feuille sur laquelle il était marqué une date. Il s'agit de la date de sortie quand les robots seront prêts. Ce sera le 7/10/2026.

Les robots serviront à faire le repas chaud, à nettoyer les classes tous les jours, soigner les élèves et même surveiller les récréations. Ils pourront enseigner toutes les matières. Et si vous voulez en profiter pour ne pas faire vos devoirs, c'est fichu, ils sont pires que les profs en terme de punition. Du coup, profitez des derniers instants avec vos chers profs. Il y a des petits rigolos qui prendront ça à la légère alors que les robots sont sérieux dans leur travail. Faites vos devoirs car les robots vous feront regretter de ne pas les avoir faits.